



## **LEVÉE DU DISPOSITIF ORSEC FDF DE NIVEAU 2 Commune de Koné et Pouembout**

Un important feu de forêt s'est déclenché, le 31 juillet 2023, sur les communes de Koné et Pouembout nécessitant l'activation du dispositif ORSEC FDF de niveau 2.

Compte-tenu de l'amélioration des conditions météorologiques sur le secteur et de l'action des moyens engagés, cet incendie de forêt est déclaré éteint ce jour.

En conséquence, le dispositif ORSEC FDF de niveau 2 est levé ce mercredi 02 août 2023 à 15h00.

Le bilan définitif ne fait état d'aucune victime et plus de 170 hectares de végétation ont été brûlés.

Cette intervention a mobilisé des moyens terrestres communaux, de la sécurité civile et du RSMA, appuyés par des drones ainsi qu'un hélicoptère bombardier d'eau.